

Superbe Chantilly

Par une belle journée d'été,
Nous sommes allés à Chantilly.
Nous avons parcouru le parc sans soucis,
Après le château en entrée.

Dans le parc du château,
Trônaît la statue de la belle Aphrodite,
La Vénus des Romains, vous dites,
Au milieu des pièces d'eau.

Près de là, se trouvait Eros en pied ;
Pour des marcheurs, c'était normal.
Mais de l'avis général,
Le « zizi » n'était pas assez développé.

Pour le dressage des chevaux
Dans les Grandes Ecuries,
Nous sommes tous réunis.
En ce jour, tout était beau !

Chantilly, c'est aussi la crème
Sans les gâteaux.
Avec le soleil, c'est tellement beau
Que c'est un site qu'on aime !

Alain le 27 août 2025